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Presenti

Rosa Barone Presidente
Agnese Ambrosi Vicepresidente
Valentina Raimondo Segretario
Patrizia Bellosi Consigliere
Giovanni Buselli Consigliere
Merj Cai Consigliere
Umberto Del Sarto Consigliere
Patrizia Mistificato Consigliere
Francesca Nencioni Consigliere
Rossana Stagi Consigliere
Maria Chiara Ticonosco Tesoriere

Assenti

Sara Acciaioli Consigliere
Sara Bensi Consigliere
Miriam Curatolo Consigliere
Daria Dell'arciprete Consigliere

Approvazione verbale giugno1.
Pratiche albo2.
Pratiche formazione3.
Verifica sviluppo POF 20234.
Recepimento Logo istituzionale5.
Delibera morosità 20236.
Variazione di bilancio7.
Dismissione pc portatile vecchio8.
Aggiornamento manuale procedura: istituzione registro accessi9.
Valutazione migrazione piattaforma digitale per eventi formativi e riunioni da remoto( offerta goto )10.
Ratifica recepimento direttiva ministeriale piattaforma Syllabus11.
Ratifica chiusura procedimenti disciplinari12.
Approvazione/ ratifica partecipazione eventi13.
Comunicazioni Segreteria su adempimenti amministrativi: attestazione regolarità obblighi pubblicazione RPCT14.
e fabbisogno personale e adempimenti SICO ragioneria dello Stato
Comunicazioni della Presidente15.

Apre la seduta di Consiglio da remoto - alle ore 15,10 - la Presidente Rosa Barone

Risultano assenti i Consiglieri:  Acciaioli Sara, Bensi Sara, Curatolo Miriam, Dell’Arciprete Daria.

Si inizia con la trattazione dei punti all’odg:

P1 - Approvazione verbale seduta precedente

La Consigliera Segretario comunica che non sono pervenute modifiche per il verbale del 05.06.2023

Chiede l’approvazione con esenzione alla lettura

Il Consiglio approva e adotta all’unanimità con Del. N. 77/2023

P3 - Pratiche fc commissione autorizzazione formazione

In assenza della Presidente CAFC, la Tesoriera Mariachiara Ticonosco illustra le pratiche della formazione continua
risultanti dal verbale della Commissione formazione.



Per le istanze di accreditamento, esonero, e cooperazione pervenute non emergono elementi ostativi come si evince
dal verbale della Commissione.

La Presidente Barone sottolinea circa il diniego di un esonero per non esercizio della professione ad un collega che
svolge il ruolo di formatore, la formazione risulta importante anche per coloro che svolgono attività di formatore e/o
supervisore.

Il Consiglio approva e adotta all’unanimità con Del. N. 78/2023

P5 Recepimento Logo Istituzionale

La Presidente illustra l’iter di creazione del Logo seguito dal Consiglio Nazionale e le la proposta di adesione dei
CROAS, ai quali spetta adesso adottare le misure necessarie per l’attuazione. Dopo un breve confronto sulle
tempistiche di sostituzione il consiglio propone come entrata in vigore il 01 Settembre 2023.

Si dà mandato alla Segreteria di aggiornare documenti, testi, regolamenti e carta intestata dal 01 settembre 2023.

Si dà mandato alla Segreteria di far aggiornare il logo sul sito alla Consulente Contu, dal 01 settembre 2023.

Si dà mandato alla Commissione partecipazione e comunicazione ad aggiornare il logo sui social, dal 01 settembre
2023.

Il Consiglio approva e adotta all’unanimità con Del. N. 79/2023

 

P2 - Pratiche albo

La Consigliera Segretario prende la parola e informa il Consiglio sulle pratiche pervenute in merito alle richieste di
iscrizione pervenute:

prot. 3184/23;1.
prot. 3437/23;2.

Verificata la congruità della documentazione presentata e dei pagamenti effettuati, dichiara che, effettuate le dovute
verifiche, non emergono elementi ostativi.

Il Consiglio approva e adotta all’unanimità con Del. N. 80/2023

La Consigliera Segretario illustra le domande di iscrizione per trasferimento presentate all'Albo della Regione
Toscana delle/dagli assistenti sociali presentate per le quali è stato accertato il requisito di residenza/domicilio
professionale ed abbiamo acquisito nulla osta del Croas di provenienza:

 

prot. 1814/20221.
prot. 2384/20232.

Il Consiglio approva e adotta all’unanimità con Del. N. 81/2023

La Consigliera Segretario illustra le richieste di cancellazione dall’Albo presentati da:

 prot. 1751/231.
prot. 3892/232.
prot. 767/223.
prot. 3367/20234.

Rilevato che le domande di cancellazione sono pervenute dopo il 01/01/2023 e che pertanto la quota 2023 resta
comunque dovuta in virtù del Regolamento sulla riscossione dei contributi attualmente vigente;

Si rileva una morosità pluriennale per un’iscritto/a che è già stato giudicato dal Ctd per la morosità e duna morosità
per l’anno 2021. Le morosità saranno richieste nella lettera di cancellazione.

Il Consiglio approva e adotta all’unanimità con Del. N.82/2023



La Consigliera Segretario illustra la cancellazione per trasferimento per la quale è stata acquisita la
comunicazione di avvenuta iscrizione al Croas di destinazione in data 20/06/2023.

Il Consiglio approva e adotta all’unanimità con Del. N. 83/2023

 

P6 morosità iscritti 2023

La Tesoriera comunica che a seguito del posticipo della riunione del tavolo partecipazione del Cnoas al 05 luglio ed in
attesa della rendicontazione di agenzia delle entrate che sarà effettuata al 30 giugno e ci sarà trasmessa tramite il
portale entro i primi di settembre è opportuno rinviare la deliberazione di morosità e di diffida degli iscritti.

 

La Consigliera Segretario integra comunicando che la delibera di morosità può essere unica se composta da un
allegato da cui risultino i nomi dei singoli iscritti morosi.

 

La Tesoriera e la Consigliera Segretario concordano di rinviare il punto sulla morosità della quota del 2023 alla seduta
del 01 Agosto.

 

P7 variazione di bilancio per conti in sofferenza

La Tesoriera illustra la determina n. 3 di variazione al Bilancio di previsione 2023. Tra i conti oggetto della variazione
di bilancio ci sono le spese postali che hanno avuto un incremento di spesa notevole in considerazione dell’alto
numero di iscritti sprovvisti di pec a cui debbono essere inviati in raccomandata con A.R. i procedimenti disciplinari.

La Tesoriera s’impegna a redigere un elenco dei colleghi sprovvisti di pec da visionare al prossimo Consiglio del 01
agosto 2023.

Il Consiglio approva e adotta all’unanimità con Del. N. 84/2023

P8 dismissione pc portatile ordine

La Tesoriera illustra la necessità di restituire, senza sostenere alcun costo, al fornitore System dei nuovi pc portatili il
vecchio pc ormai desueto e non più a norma per le regole privacy e non più aggiornabile.

Cespite da dismettere n.135.

Il Consiglio approva e adotta all’unanimità con Del. N. 85/2023

 

P9 Aggiornamento procedura accesso atti e istituzione registro accessi

La dipendente Roffi in qualità di RPCT illustra che in conformità alla delibera 777/2021 Anac, in relazione agli obblighi
di pubblicazione sulla pagina di amministrazione trasparente è necessario aggiornare il manuale delle procedure per
la modalità di accesso agli atti istituendo il registro degli accessi civici generalizzato.

Il Consiglio approva e adotta all’unanimità con Del. N. 86/2023

 

La Consigliera Nencioni entra in Consiglio alle 16,10

 

P10 Variazione fornitore piattaforma online

La Consigliera Segretario vista la proposta di rinnovo dell’azienda Eurodigit per la piattaforma goto, propone una
ricognizione su altre piattaforme online partendo da Zoom che ha un’area dedicata alle pubbliche amministrazioni. Si



dà mandato alla Segreteria di inviare una richiesta preventivo a Zoom e altre e si rinvia la decisione al prossimo
Consiglio del 01 agosto.

 

La dipendente Roffi in qualità di RPCT comunica che il controllo per la regolarità delle pubblicazioni sulla pagina di
amministrazione trasparente del sito istituzionale è disposta da Anac al 30 giugno ed entro il 31 luglio dovrà essere
prodotta dal RPCT tramite applicazione dedicata sul sito Anac e trasmessa all’Anac e pubblicata sul sito istituzionale.

La dipendente Roffi espone inoltre che con l’istituzione del PIAO la delibera annuale di fabbisogno di personale è
confluita nel PIAO che viene approvato ogni gennaio.

 

P11 Iscrizione piattaforma Syllabus

La dipendente Roffi in qualità di RTD comunica che a seguito del decreto del ministero della pubblica amministrazione
è necessario iscrivere l’Ordine quale Ente pubblico alla piattaforma di formazione digitale rivolta ai dipendenti
pubblici e di provvedere alla formazione del personale nelle percentuali annuali indicate dal Ministero per la PA.

Il Consiglio approva e adotta all’unanimità con Del. N. 87/2023

 

P12 Ratifica chiusure di  procedimenti disciplinari

La Presidente illustra le chiusure dei procedimenti disciplinari per ratificarli e dar seguito alle pubblicazioni sul sito
istituzionale, decorso il periodo d’impugnazione come disposto dal Regolamento per il procedimento disciplinare

Il Consiglio approva e adotta all’unanimità con Del. N. 88/2023

 

P13 Approvazione/ ratifica partecipazione eventi

La Presidente illustra gli eventi per i quali è stata richiesta ed accordata la partecipazione di un rappresentante
dell’Ordine professionale

Il Consiglio approva e adotta all’unanimità con Del. N. 89/2023

La Consigliera Bellosi espone un report dell’incontro del 26 giugno con la CCIAA nell’ottica del rinnovo della
convenzione per la progettazione, realizzazione e promozione di attività gratuite di orientamento alla creazione di
impresa, alle professioni e al lavoro destinate agli studenti delle scuole secondarie superiori della città metropolitana
di Firenze (“Orientarsi al futuro”). Entro il 31 luglio dobbiamo rinviare la scheda del progetto di presentazione della
professione nella quale dovrà essere variato il logo o comunque inserita una nota che dal 01 settembre invieremo un
nuovo logo istituzionale. La realizzazione dei progetti di presentazione della professione nelle scuole sarà tra ottobre
2023 e aprile 2024.

 

La Consigliera Segretario espone un report circa la partecipazione alla riunione Anci e Asl toscana centro del 29
giugno circa la progettazione degli sportelli informativi per l’amministratore di sostegno. Il tema cruciale è chi sarà a
svolgere gli sportelli formativi, attività di tipo organizzativa/amministrativa che sarà resa in forma gratuita. L’Ordine
degli avvocati chiederà ai propri iscritti la partecipazione negli sportelli informativi, la Consigliera Segretario
sottolinea che la presenza degli Assistenti sociali negli sportelli informativi potrebbe essere fraintesa dai cittadini
quale ampliamento di uno sportello di Segretariato Sociale e/o Sportello PUA.

 

La Presidente comunica che nell’ambito dei protocolli tra Enti, Asl, Tribunali e Ordini professionali solo nella Asl
Toscana Centro stanno prendendo forma gli sportelli informativi, ma il panorama provinciale andrà ampliandosi.

 



La Presidente comunica che abbiamo ricevuto una comunicazione dal Tribunale di Firenze nella quale la Presidente
del tribunale ordinario di Firenze informa che sarà istituito un tavolo di riflessione sulla professione Cartabia a cui
parteciperanno anche l’Ordine degli Avvocati ed il Tribunale dei Minori.

La Presidente in accordo con la Presidente della commissione tutela e rapporti autorità giudiziaria dà mandato alla
Segreteria di comunicare la partecipazione al Tavolo di riflessione sulla riforma Cartabia.

La Presidente comunica che oggi la Consigliera Nencioni, presidente della commissione tutela e rapporti autorità
giudiziaria, parteciperà al tavolo Nazionale commissione tutela dove sarà presentata la modulistica e linee guida in
considerazione della riforma Cartabia.

 

La Consigliera Nencioni si disconnette alle ore 17 per partecipare al Tavolo Nazionale tutela.

 

La Presidente comunica che ci sarà una variazione importante nel Consiglio e lascia la parola alla Vicepresidente
Agnese Ambrosi.

La Vicepresidente Ambrosi comunica che per motivi lavorativi dovrà spostarsi in Piemonte sia come domicilio
professionale sia come residenza e pertanto dovrà dimettersi dal Consiglio e procedere al trasferimento d’iscrizione al
Croas Piemonte.

La Consigliera Segretario chiede alla Vicepresidente di procedere alla comunicazione ufficiale in forma scritta per
poter procedere a contattare il primo non eletto come da verbale del 11 maggio 2021.

 

La Presidente illustra le modalità di sostituzione della Vicepresidente ed introduce il tema di approfondimento delle
fonti giuridiche che originano la norma regolamentare che prevede che il ruolo di Vicepresidente sia assegnato a
consiglieri iscritti in sezione A. Si dà mandato alla Consigliera Segretario di procedere agli approfondimenti necessari.

 

La Presidente comunica che in relazione alla sentenza del Tribunale di Roma che dichiara la decadenza dei 3
Consiglieri del Nazionale ineleggibili sono circolate diverse comunicazioni del Sunas e del Comitato partecipazione e
legalità che richiamano ad atti di responsabilità da parte dei Consiglieri Nazionali interessati.

 

P4 Valutazione POF 2023

La Presidente chiede a tutti i responsabili di eventi per il piano formativo di rinviare una scheda dell’evento in
progetto. Il punto è rinviato al dibattimento nel prossimo Consiglio del 01 Agosto.

 

La riunione si chiude alle ore 17,30.

Con Del. 77

Il Consiglio approva il verbale del 05 Giugno 2023

Con Del. 78

Il Consiglio approva il verbale della Commissione per l'autorizzazione alla Formazione continua del 28 giugno 2023,
allegato alla presente e costituente parte integrante del presente atto;

Si dà mandato alla Segreteria di comunicare le risultanze del verbale agli interessati. 

Con Del. 79



Il Consiglio approva l'adozione dal 01 settembre 2023 del nuovo Logo istituzionale del Consiglio Nazionale nei colori
del blu e turchese per gli Ordini regionali;

Si dà mandato alla Segreteria di trasmettere la presente delibera in allegato alla richiesta di utilizzo del Logo
istituzionale per gli Ordini regionali;

Si dà mandato alla Segreteria di porre in essere le azioni necessarie, anche per il tramite dei consulenti informatici,
per l'aggiornamento del Logo istituzionale su Regolamenti interni, documenti informatici, sito istituzionale e sociale
network per la  data del 01 Settembre 2023.

Con Del. 80

Il Consiglio approva l’ iscrizione all'albo professionale della Regione Toscana delle assistenti sociali:

Cometi Vittoria, nata a Poggibonsi (SI) il 22/12/1997 al n. 3901/B;1.
Kahlaoui Amal, nata a Città di Castello (PG) il 07/07/1999 al n. 3902/B.2.

Si dà mandato alla Segreteria di comunicare l'avvenuta iscrizione agli interessati

Con Del. 81

Il Consiglio approva l’ iscrizione per trasferimento all'albo professionale della Regione Toscana delle Assistenti Sociali:

Centorrino Debora, nata a Sciacca (AG) il 18/03/1991 al n. 3903/B1.
Putzu Cecilia, nata a Catania (CT) il 23/01/1998 al n. 3904/B2.

Si dà mandato alla Segreteria di comunicare l'avvenuta iscrizione agli interessati

Con Del. 82

Il Consiglio approva la cancellazione all’ Albo della Regione Toscana delle Assistenti Sociali:

Buti Caterina, nata a Lucca (LU) il 14/07/1988;1.
Deidda Dalila, nata a Paola (CS) il 08/12/1982;2.
Rizzo Marco, nato a Genova (GE) il 24/12/1977;3.
Mazzini Doriana, nata a Pieve Santo Stefano (AR) il 18/06/19554.

Si dà mandato alla Segreteria di comunicare l‘avvenuta cancellazione agli interessati e di verificare l’avvenuto
pagamento della quota 2023.

Con Del. 83

Il Consiglio approva la cancellazione per trasferimento dell’ AS Mazzoni Ambra, nata a Firenze (FI) il 02/05/1990;

Si dà mandato alla Segreteria di comunicare l‘avvenuta cancellazione agli interessati e di trasmettere il fascicolo
personale dell’ As

Con Del. 84

il Consiglio approva la determina n.3 del 03 Luglio 2023 della Tesoriera Ticonosco allegata alla presente deliberazione
e costituente parte integrante della stessa;

Si dà mandato alla Segreteria di procedere con le relative scritture contabili;

Con Del. 85

Il Consiglio approva la dismissione del cespite 135/2010 e la consegna per lo smaltimento alla ditta System &
Software Srl;

Con Del. 86

Il Consiglio approva l'istituzione del registro accessi e l'aggiornamento del manuale delle procedure per la sezione
Accesso agi atti;



Si dà mandato alla Segreteria di procedere all'aggiornamento ed alla periodica pubblicazione sul sito istituzionale
nella pagina di amministrazione trasparente.

Con Del. 87

Il Consiglio approva la registrazione dell'Ordine degli Assistenti sociali della regione Toscana alla piattaforma Syllabus
ed il caricamento dei dipendenti in piattaforma;

La Presidente dell'Ordine degli Assistenti sociali delega la dipendente Roffi,  in qualità di RTD, alla registrazione
dell'Ordine sulla piattaforma Syllabus ed all'inserimento dei dipendenti per la fruizione dei corsi formativi digitali.

Con Del. 88

Il Consiglio approva la ratifica della decisione assunta per la chiusura del procedimento disciplinare dal collegio
disciplinare come da allegato costituente parte integrante del presente atto.

Si dà mandato alla Segreteria di procedere agli atti amministrativi ai sensi dell'art. 43,44 del Regolamento per il
procedimento disciplnare locale - Approvato con delibera 74/2021 dal Cnoas.

Con Del. 89

Il Consiglio approva le richieste di partecipazione a eventi di cui al prospetto allegato al presente provvedimento

F.to Il Segretario

Valentina Raimondo

F.to La presidente

Rosa Barone

Firma autografata omessa ai sensi dell'articolo 3 del D.Lgs n. 39/1993


